

Lauftrend 2014: Epaulette Laufshirts - Exklusiv und handgenäht!

DIE EPAULETTE

Eine Epaulette ist im klassischen Sinn ein Schulterstück einer Uniform. Im 19. Jahrhundert dienten Epauletten in vielen Staaten als Rangabzeichen der Offiziere. Doch die Epaulette regelt nicht nur beim Militär die Rangordnung, auch Gefangene verwenden die Symbolik der Epauletten für Tattoos auf den Schultern um sich so voneinander abzugrenzen.

DIE NEU-INTERPRETATION DER EPAULETTE VON EVITA LANA

Die Designerin Evita Lana interpretiert die Epaulette in ihren Lauf-Trikots neu und befreit sie von Hierarchien und Militär-Regimen. Denn die Träger der neuen Epaulette-Shirts müssen sich nicht hinter einem strengen Korsett von Rangordnungen oder Zugehörigkeiten verstecken. Sie beweisen wahre Stärke und Größe indem sie sich von Zwängen lösen und zu ihrer eigenen Individualität stehen. Der Epaulette-Ärmelschnitt ist eine Variation des klassischen Raglan-Ärmels, der jedoch nicht im schrägen Winkel, sondern parallel zu den Schultern in das Shirt eingesetzt wird. Dank diesem Schnitt spüren die Läufer keine aufliegenden Nähte auf den Schultern und das Shirt erhält eine strenge Design-Linie. Die verwendeten Jersey-Materialien und die Verarbeitung heben aber gleichzeitig auch die weiche Seite hervor. Eine interessante Mischung, die jeder Mensch in sich trägt und zeigen sollte!

DAS LAUFTRIKOT

Das hochwertige Lauf-Trikot ist ein großartiger Begleiter für jede sportliche Freizeit-Aktivität. Das edle Funktionsshirt ist ideal für alle, die das Besondere lieben, sich aber nicht in den Vordergrund drängen möchten. Dank den reflektierenden Elementen wie Reflektor-Paspeln oder Reflektor-Band sorgt das Shirt auch für mehr Sicherheit. Dank reflektierender Glaskugelbeschichtung wirft das Material einstrahlende Lichtquellen zu seinem Ursprung zurück. So wird der Läufer von vorbeifahrenden Autos schneller gesehen. Ganz gleich ob bei Tag oder bei Nacht - mit dem handgenähten Laufshirts von EVITA LANA wird man gesehen und wahrgenommen!

DIE VERARBEITUNG

Jedes Laufshirt wird in eigenständiger Handarbeit von der Designerin persönlich genäht. Jeder einzelne Prozess durchläuft strengste interne Kontrollen. Nichts wird ausgelagert. Somit kann EVITA LANA dafür garantieren, dass alle Produkte unter besten sozialen und moralischen Bedingungen genäht werden.

DIE MANUFAKTUR EVITA LANA

EVITA LANA kreiert exklusive Funktions- und Wellness-Bekleidung für selbstbewusste Menschen, die Mitten im Leben stehen. Die kreativen Schnitte sind individuell und extravagant, wobei die Designerin großen Wert auf die Funktionalität legt. Alle Modelle visualisieren die kreativen Möglichkeiten, die auch im Sport- und Wellnessbereich realisierbar sind. Bei der Wahl der Materialien und der Verarbeitung achtet sie stets auf höchste Qualität. Bei den Stoffen handelt es sich in der Regel um kostbare Restmengen, die die Unternehmerin weltweit einkauft. In vielen Fällen werden die Materialien noch einmal zusätzlich durch Hand-Stickereien oder Applikationen veredelt. Das Unternehmen produziert keine Massenware, jedes Produkt wird von der Designerin persönlich in einem kleinen Atelier in München genäht. Keine Entwicklungsprozesse werden ausgelagert. Die modische Funktionsbekleidung wird ganz bewusst mit sozialer und moralischer Verantwortung hergestellt. Jedes Kleidungsstück ist ein unverkennbares Unikat und kann ohne schlechtes Gewissen oder Reue getragen werden. Alle Teile sind modern, urban und schick. Mit Liebe zum Detail.

KONTAKT

Weitere Informationen und Bildmaterial können Sie gerne per Mail anfordern. Wir freuen uns über eine Veröffentlichung.

Evita Lana Wagner
info@evitalana.com
<http://www.evitalana.com>
<http://evitalana.etsy.com>